JE VOIS DEVANT MOI, COMME EN VISION, TOUTE UNE COHORTE DE JEUNES CANADIENS MARCHANT À LA GUERRE. Leur noble cause ranime leur courage, embellit leur caractère. Ils sont "environnés d'une si grande nuée de témoins" qui signalent leur vaillance et anticipent leur finale et glorieuse victoire. LES HÉROS DES JOURS PASSÉS sembleront alors partager leur tâche, et des milliers de voix, dans une prière de supplication au Dieu Tout-Puissant, s'uniront sur la terre aux cris de la lutte et du choc des armes. Or, lorsque la Paix sera de nouveau rétablie, ceux qui reviendront au bercail, seront les bienvenus de tous les cœurs reconnaissants et ils recevront l'accueil que leur noble devoir et leur tâche accomplie demandent, et, s'ILS SONT AP-PELÉS À FAIRE LE SACRIFICE DE LEUR VIE SUR L'AUTEL DE LA LIBERTÉ, LEURS NOMS SERONT ÉCRITS SUR LE RÔLE DES IMMOR-TELS ET LEUR MÉMOIRE SERA CHÉRIE PAR LES GÉNÉRATIONS À VENIR.